



現職10人と新議員8人が就任

# 新体制がスタート!

新議長あいさつ



佐藤 高清  
議会議長

風薫るさわやかな初夏の季節を迎え、市民の皆さまには、毎日ご健勝にお過ごしのことと存じます。さて、このたび市議会議員選挙が2月12日に行われ、18人の議員がその職責を果たすことになりました。地方議会に対する市民の皆さまの期待がますます大きなものとなる中で、地方自治体における二元代表制の一翼を担う議会が、一層信頼される議会となるよう、市民の皆さまの視点に立ち、開かれた議会づくりをするため、昨年10月に制定いたしました「弥富市議会基本条例」に基づき、議会の政策立案機能の強化など議会力をさらに高めていくとともに、議員の職務・職責や議会の役割などを明確にしてまいりたいと考えております。

また、市政発展のため、議会と執行機関との協調の下、安全で安心して暮らせるまちづくりを進め、議員一人一人が市民の皆さまの課題を共有し、市政に反映していくことに努力してまいります。

今後、さらなるご支援、ご協力を賜りたくお願い申し上げますとともに、市民の皆さまのご健勝とご多幸をご祈念申し上げまして、議長就任のあいさつといたします。

まには、毎日ご健勝にお過ごしのことと存じます。

さて、このたび市議会議員選挙が2月12日に行われ、18人の議員がその職責を果たすことになりました。

地方議会に対する市民の皆さまの期待がますます

大きなものとなる中で、地方自治体における二元代

表制の一翼を担う議会が、一層信頼される議会とな

るよう、市民の皆さまの視点に立ち、開かれた議会

づくりをするため、昨年10月に制定いたしました「弥

富市議会基本条例」に基づき、議会の政策立案機能

の強化など議会力をさらに高めていくとともに、議

員の職務・職責や議会の役割などを明確にしてまい

りたいと考えております。

また、市政発展のため、議会と執行機関との協調

の下、安全で安心して暮らせるまちづくりを進め、議員一人一人が市民の皆さまの課題を共有し、市政

に反映していくことに努力してまいります。

今後、さらなるご支援、ご協力を賜りたくお願い

申し上げますとともに、市民の皆さまのご健勝とご

多幸をご祈念申し上げまして、議長就任のあいさつ

といたします。



表紙の説明

芝桜まつりが4月21日、三ツ又池公園で行われました。

市民有志が3年かけ、4万3千株を植栽。会場では、ボラ・雑炊や苗木の配布なども行われ、家族連れが花とイベントの両方を楽しみました。

主な内容	議会構成	議員紹介	議案審議内容
		45	一般質問(12人) 8~19 議案質疑 6~7 やどみフラッシュ 20
		3	